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 Aos trinta dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às quatorze horas e trinta e dois 1 
minutos, iniciou-se a reunião com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon, Rodrigo Cantini,  2 
Antônio Carlos do Rego e Souza, Leila Maia da Silva, Antônio Carlos Cunha, Rose Mary de Melo Bruce,  Denise 3 
Marchon Tinoco, Marcos  de Souza Pires, Marcelo Rosa Fernandes, Jorge Alberto Rispoli, Eliane Fontes de 4 
Araújo e Adriana Domingues Picanço, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Suplente: Marcos Victoriano Porto 5 
Pacheco, Claudia Rogéria de Lima Souza, Carlos Renato Dias Ramalho e Flávia Cardoso Gomes Canella. O 6 
Presidente Bruno abre a reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma, com a seguinte 7 
pauta. 1-Apreciação e votação da Atas anteriores; 2-Leitura dos Ofícios recebidos e enviados;3-Posse formal dos 8 
Conselheiros;4-Reestruturação do Regime Jurídico dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de 9 
Combate às Endemias no Município de Maricá; 5-Esclarecimento sobre o fluxograma dos anjinhos azuis 10 
(transtorno do espectro autista),6-Composição das Comissões;7-Aumento de cirurgias de Otorrino ou Criação do 11 
serviço de cirurgia de Otorrino em Maricá (Pedido de Jorge);8-Pautas para Próxima Reunião; 9-Informes Gerais. 12 
A Secretária Geral lê as justificativas de falta da Conselheira e Secretária de Saúde Solange Regina de Oliveira, 13 
por ter sido convocada para uma reunião com o Prefeito, Conselheiro Moisés por trabalhar em outro município, 14 
Carlos Ronaldo por doença da filha, Ana Mayda por motivo de doença e Vicente Silva por agendamento no SIM 15 
Itaipuaçú. Primeiro ponto da pauta: Apreciação e votação da Ata anterior. O Presidente Bruno pergunta aos 16 
Conselheiros presentes se todos receberam a atas e se tem alguma colocação. Todos respondem que não, colocadas 17 
em votação a ata de 23 de fevereiro e 30 de março de 2023, foram aprovadas por unanimidade. Segundo ponto 18 
da pauta: Leitura dos Ofícios. A Secretária Geral informa que todos os ofícios foram enviados via grupo do 19 
WhatsApp do CMS-Maricá  e que estarão  à disposição caso algum Conselheiro queira consultar, que só serão 20 
lidos os ofícios que são respostas de ponto de pauta. Ofício nº 173/ SMS/2023 da Secretaria de Saúde encaminhado 21 
o Relatório Anual de Gestão 2022, Ofício nº 162/ SMS/2023 da Secretaria de Saúde encaminhado resposta do 22 
ofício nº 193/CMSM/2022, que solicitou 1-A Prestação de contas da aplicação de recursos destinados a 23 
concretização de políticas públicas materno infantil no município;2-Conforme informado pela Coordenadora em 24 
Vigilância em Saúde está em processo de finalização a minuta da criação do Comitê de Mortalidade Materno 25 
Infantil. Assim sendo solicitamos que nos enviem cópia desta minuta, já com a previsão da inclusão de membros 26 
do Conselho Municipal de Saúde de Maricá para deliberação deste Conselho. Ofício nº 210/ SMS/2023 da 27 
Secretaria de Saúde encaminhado resposta do ofício nº 203/CMSM/2022, que solicitou o protocolo atualizado do 28 
Covid-19, bem como o protocolo da estrutura e local de testagem para Covid-19.Ofício nº 211/ SMS/2023 da 29 
Secretaria de Saúde encaminhado resposta do ofício nº 035/CMSM/2023, que solicitou informações sobre o 30 
fluxograma de  agendamento de consultas para os pacientes  com   freio de língua e os anjinhos azuis que são 31 
crianças com transtorno do espectro autista, Ofício nº 278/ SMS/2023 da Secretaria de Saúde solicitando inclusão 32 
na pauta da Reestruturação do Regime Jurídico dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate 33 
às Endemias no Município de Maricá, Ofício nº 266/ SMS/2023 da Secretaria de Saúde solicitando a indicação 34 
de 04 Conselheiros para participar do XXXVII Congresso Conasems em Goiânia, de 16 a 19 de julho de 2023,  35 
E-mail com informações sobre o processo seletivo de alunos do curso de qualificação profissional para 36 
conselheiros municipais de saúde, na modalidade a distância, a Secretária Geral informa que o referido e-mail foi 37 
repassado para todos os Conselheiros. Terceiro ponto da pauta:  Posse formal dos Conselheiros. O Presidente 38 
diz que irá entregar o diploma de posse dos conselheiros que foram efetivados através da publicação do Diário 39 
Oficial do Município, a Laudeci vai entregar uma cópia da mesma para todos, chama nominalmente os 40 
Conselheiros presentes para receber o diploma de posse, que no final da reunião tirão uma foto de recordação com 41 
todos segurando o diploma, enquanto isso damos tempo para chegada dos conselheiros que estão a caminho. 42 
Quarto ponto da pauta:  Reestruturação do Regime Jurídico dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes 43 
de Combate às Endemias no Município de Maricá. O Presidente passa a palavra o Conselheiro Marcelo Rosa que 44 
falou sobre a Restruturação do Regime Jurídico dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate 45 
às Endemias pela Fundação Estatal de Saúde e Dr. Eldo do Jurídico da Fundação, complementou as explicações 46 
sobre a Lei complementar Municipal nº 250 de 14 de outubro de 2014, que Regulamenta a Contratação de Agentes 47 
Comunitários de Saúde e de Endemias, vinculados aos Programas PSF – Programa de Saúde da Família e PACS 48 
– Programa dos Agentes Comunitários de Saúde e Programação Pactuada Integrada da Epidemiologia e Controle 49 
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de Doenças-PPI-ECD dos Agentes de Combate às Endemias.   que contraria a LEI Nº 11.350, DE 5 DE 50 
OUTUBRO DE 2006, Art. 1º As atividades de Agente Comunitário de Saúde e de Agente de Combate às 51 
Endemias, e que estão solicitando a alteração da Lei Municipal para ficar de acordo com a Lei Federal, que a 52 
contração dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às Endemias no Município de Maricá 53 
passara para o regime celetista.  A Conselheira Denise pergunta como ficará a situação desses agentes após a 54 
FEMAR assumir a gestão, como que dará a transição dos funcionários da OS. para FEMAR, se vai ser preciso 55 
fazer concurso. O Conselheiro Marcelo Rosa responde que a forma de regulação desse Agentes se dará com a 56 
realização do devido processo seletivo conforme a devida base legal que regulamenta e que todos os Agentes que 57 
hoje fazem parte da prestação ode serviço deverão participar obrigatoriamente do processo. O Conselheiro Cunha 58 
pergunta por que os médicos do Hospital Ernesto Che Guevara recebem mais do que o do Hospital Conde Modesto 59 
Leal. O Conselheiro Marcelo Rosa responde que a Secretaria de Saúde já está revendo essa situação com as OS.  60 
O Conselheiro Cunha diz que sabemos que algumas OS. quando estão nos términos dos contratos abandonam os 61 
registros dos funcionários e não pagam os tributos, como sabedores disso, pede o acompanhamento destes 62 
pagamentos pergunta se todas as Organizações Sociais que presta serviço no município de Maricá, Mahatma 63 
Gandhi, Gnoses e CEPP, paga os encargos trabalhistas: FGTS, PIS e CONFINS dos funcionários das Unidades 64 
de Saúde de Maricá. O Conselheiro Marcelo Rosa responde que sabe que os encargos estão previstos dentro dos 65 
repasses efetuados e que a secretaria através da comissão de fiscalização dos contratos com as OSs. Tem 66 
acompanhado os devidos pagamentos e retenções e que os direitos dos profissionais estão preservados. O 67 
Conselheiro Cunha pergunta sobre os funcionários da FEMAR. O Conselheiro Marcelo Rosa responde que todos 68 
os funcionários da FEMAR hoje são cargo comissionados. O Conselheiro Cunha pergunta se cargo comissionados 69 
vão fazer concurso ou vai ser CLT e qual é a posição em relação aos Agentes de Saúde, eles vão fazer concurso 70 
ou vai ser CLT. Informa sobre a visita que a Comissão de Regulação/Urgência e Emergência irá fazer na Base da 71 
SAMU em Niterói. O Conselheiro Marcelo Rosa responde que em relação aos Agentes de Saúde já foi respondido 72 
anteriormente e que em relação aos cargos comissionados não sã objeto de concurso.  O Presidente agradece a 73 
presença do Dr. Eldo e diz que a apresentação fará parte integrante da ata. Quinto ponto da pauta:  74 
Esclarecimento sobre o fluxograma dos anjinhos azuis (transtorno do espectro autista). A Secretária Geral lê o 75 
ofício nº 211/SMS/2023 da Secretária de Saúde encaminhando memorando com a resposta do CAPS INFANTIL 76 
com diretrizes de atenção a reabilitação da pessoa com transtornos do espectro autista documento do Ministério 77 
da Saúde. Sexto ponto da pauta:  Composição das Comissões. A Secretária Geral lê a finalidade das comissões.  78 
O Presidente sugere que as comissões não ultrapassem o máximo de 05 pessoas, porque pode ficar uma Comissão 79 
com muitos componentes e outras com poucos, pergunta para os Conselheiros quais Comissões desejam 80 
participar. Ficando assim as composições das Comissão de Finanças e Orçamentos: Bruno, Adriana, Cunha e 81 
Rose Mary. O Presidente informa que nessa Comissão terá a participação também do Vice Presidente Jorge 82 
Alberto e do Tesoureiro Antônio Carlos. Comissão de Justiça e Ética:  Bruno, Adriana e Jorge. Comissão as 83 
Atenção Básica: Jorge, Anna Quintanilha, Dr. Marcos Pires, Dr. Rodrigo Cantini, Rose Mary, Denise e Eliane. 84 
Comissão de Regulação/ Urgência e Emergência: Antônio Carlos Cunha, Dr. Rodrigo, Denise e Eliane, que já 85 
marcou a primeira reunião para o dia 02/05/2023, às 10h, na sala do Conselho. Comissão de Metropolitana II:  86 
Bruno, Denise, Sérgio e Jorge. Ficaram as Comissões de: Comissão de Pessoa Idosa, Comissão de Saúde da 87 
Criança e do Adolescente, Saúde da Pessoa com Deficiência/Saúde Mental e Saúde Bucal, Comissão Saúde da 88 
Mulher, Saúde do Homem e materno infantil e Comissão de CEREST  para serem recompostas na próxima 89 
reunião. Sétimo ponto da pauta:  Aumento de cirurgia de Otorrino ou Criação do serviço de cirurgia de Otorrino 90 
em Maricá. O Vice Presidente Jorge pede que a Secretaria de Saúde desse prioridade para os pacientes que 91 
precisam desse serviço. O Dr. Rodrigo Cantini diz que antigamente ele que fazia as cirurgias de Otorrino no 92 
HMCML. A Conselheira Cláudia responde ao Vice Presidente que na reunião anterior já havia respondido sobre 93 
o assunto. O Conselheiro Marcos Victoriano responde que já começaram em abril, algumas cirurgias de Otorrino 94 
no Hospital Ernesto Che Guevara, que irão aumentar as cirurgias de acordo com a chegada de material que foi 95 
licitado, mas as cirurgias de adenoide e cirurgias básicas já estão sendo realizadas. Oitavo ponto da pauta: Pautas 96 
para Próxima Reunião. O Presidente pergunta se os Conselheiros tem alguma sugestão de pauta para próxima 97 
reunião. O Conselheiro Antônio Carlos Cunha solicita que insista no convite do Coordenador da SAMU e Sobre 98 
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as Viaturas da SAMU ficarem presar nos atendimentos quando tem óbito, por falta da presença de médicos junto 99 
a equipe. Nono ponta da pauta: Informes Gerais:  A Representante Interfederativa da Políticas de Saúde do 100 
Ministério da Saúde, Sra. Fernanda da Guia fala sobre a Conferência Nacional de Saúde, informa que vai haver a 101 
Conferência Nacional Livre de Saúde das Populações Migrantes no dia 20/05/2023, às 10h, que será híbrida 102 
(online e presencial) e do Polo Presencial de Maricá. O Presidente lê o oficio nº 266/SM/2023, da Secretaria de 103 
Saúde informando sobre o XXXVII Congresso Conasems em Goiânia, de 16 a 19 de julho de 2023, solicitando a 104 
indicação de 04 Conselheiros, sendo indicado os Conselheiros Bruno, Anna Quintanilha, Denise e Sérgio.  O 105 
Presidente passa a palavra a o Ex Conselheiro e Ex Vice Presidente do CMS-Maricá Rogério que se despede e 106 
agradece, dizendo que foi um prazer ter participado do Conselho e ter compartilhado esse tempo que esteve à 107 
frente do Vice Presidência com todos. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente encerra a reunião às 15:51 108 
(quinze horas e cinquenta e um minutos), agradecendo a presença de todos que já passaram por aqui, convida a 109 
todos para a próxima reunião ordinária, vai ser dia 18 de maio às 14 horas nesse mesmo local. Eu, Laudeci Costa, 110 
Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho 111 
Quintanilha  que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente aos Conselheiros presentes, Maricá, 27 de 112 
abril de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 113 
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